



Deja la violencia en Chilpancingo y Tixtla cinco choferes muertos, dos heridos y seis vehículos quemados

La jornada de violencia que ocurrió el sábado en Chilpancingo y Tixtla dejó cinco choferes asesinados y dos heridos. En la capital hombres armados incendiaron cuatro unidades del transporte público, mataron a cuatro choferes y dos más fueron heridos; en Tixtla incendiaron dos taxis y el conductor de una de las unidades fue ejecutado. En los primeros minutos del sábado un taxi y una Urvan fueron parcialmente incendiados por sujetos desconocidos que les lanzaron bombas molotov casi de manera simultánea en la capital.

<https://suracapulco.mx/deja-la-violencia-en-chilpancingo-y-tixtla-cinco-choferes-muertos-dos-heridos-y-seis-vehiculos-quemados/>